



Solicitud de Moción Interna

Nombre de la Moción Interna Moción interna sobre la realización de un posicionamiento sobre la privatización del Sistema Universitario Español

Referencia

(A completar por la Secretaría Ejecutiva) MI XXX/AAAA

Proponente

UAM-UCM-UPM-URJC

El Sistema Universitario Español está evolucionando a la privatización. En el Estado Español, el 77% del estudiantado universitario de grado y máster pertenece a las universidades públicas, el restante pertenece a las universidades privadas. La Comunidad Autónoma de Madrid se encuentra en una peor posición, únicamente el 70% del estudiantado universitario de grado y máster pertenece a las universidades públicas. La línea de tendencia que se genera con los datos de los años anteriores indica un crecimiento del número de estudiantes en las universidades privadas y un estancamiento en el número de estudiantes de las universidades públicas. De esta manera, se está generando una mayor privatización de la Comunidad Autónoma de Madrid, y por ende, el Estado Español caerá también en una línea de tendencia negativa para las universidades públicas.

En estos últimos años, cada vez encontramos un mayor número de universidades privadas y se está dejando en evidencia el funcionamiento RD 640/2021. Esta privatización del sistema universitario va mucho más allá, puesto que cada vez el sector privado tiene una mayor influencia en la universidad pública, por ejemplo en los consejos sociales, o la privatización y externalización de servicios. A esto debemos sumarle una tendencia hacia el aumento de tasas de las matrículas y una compulsiva búsqueda de prestigio y excelencia que olvida por completo la equidad educativa.

Por todos estos motivos, pedimos que la Asamblea de CREUP valore nuestra propuesta y que se trabaje en la ETI de Política Universitaria un Posicionamiento sobre la Privatización del Sistema Universitario Español.





Diligencia de la Secretaría Ejecutiva que hace constar que la presente moción interna fue presentada para su debate y aprobación en la 73.ª Asamblea General Ordinaria celebrada los días 19 a 22 de abril de 2023.